

# De l'innovation pour le 14<sup>e</sup> festival de la BD



Le maire Bernard Mauzé a remis la médaille de la commune à Elvire de Cock, à gauche Jean-Louis Dumureau, président du festival.

## ► **LIGUGÉ**

**Samedi matin, dans la bulle verte** du Domaine de Givray, élus des collectivités locales, du département et de la région, représentants du monde associatif, étaient nombreux aux côtés des auteurs et éditeurs pour l'inauguration du 14<sup>e</sup> festival de la bande dessinée. « *La convivialité, la proximité avec les auteurs et éditeurs, la gratuité sont les caractéristiques de ce festival, ce qui permet à tout public d'y participer* », a souligné le maire, Bernard Mauzé, avant de re-

mettre la médaille de la commune à la dessinatrice Elvire De Cock. « *Au début, c'était une simple carte postale et c'est devenu une exposition* » a remercié l'artiste, qui présente lors de ce festival une vingtaine de dessins sur l'ancienne filature de Ligugé. Jean-Louis Dumureau, le président de l'association organisatrice BD Lire, a souligné les innovations de cette édition comme la participation de nouveaux auteurs et l'augmentation du nombre d'auteurs étrangers. Une recette qui permettra certainement de battre le record d'affluence.